

La lettre d'infos n°19 DU GERACFAS

Février 2022

MOT DU PRÉSIDENT

Chers adhérents,

Le Conseil d'Administration prépare la prochaine journée d'étude. Exceptionnellement elle aura lieu au Centre Hospitalier, Régional et Universitaire de Lille. Notre journée d'étude et l'Assemblée Générale se dérouleront donc 2 avenue Oscar Lambret à Lille **le 12 mai 2022**. Vous pouvez d'ores et déjà vous inscrire sur le site du GERACFAS.

Pour cette future journée, notre questionnement a porté sur « Quels dispositifs et modalités pour satisfaire l'acte d'apprendre à destination des apprenants IFAS ? (Public hybride en reconversion professionnelle ou post bac)

Ainsi, nous approfondirons le concept d'apprenance initié lors de notre dernière journée d'étude 2019 ! M. Dennery interviendra sur « comment amener le formateur à s'approprier le concept d'apprenance de manière pratico-pratique ? » Puis dans cette continuité de l'acte d'apprendre, Mme Faingold proposera un outil qu'est l'entretien de décryptage, prolongement de l'entretien d'explicitation. Enfin M.Mellet nous emmènera vers l'organisation apprenante qui encourage l'expérimentation, l'autoévaluation au bénéfice de la compétence.

Le lendemain 13 mai aura lieu notre Assemblée Générale. Elle débutera par l'intervention de M. Decroix, juriste. Il articulera son regard juridique sur la responsabilité partagée, notion introduite dans le nouveau référentiel et les actes aides-soignants dans les soins aigus et courants.

C'est avec plaisir que le Conseil d'Administration et moi-même vous accueillerons les 12 et 13 mai 2022 à Lille.

Pour votre information, le GERACFAS participe à un groupe de travail pour faciliter la passerelle aide-soignante vers la formation en soins infirmiers. C'est Mme Gilberte Hue vice-présidente de la société savante qui représente le GERACFAS.

Nous n'avons à ce jour aucune réponse de la DREETS, de la DGOS et des Régions de France suite aux différents courriers envoyés. Le silence est violent et révoltant.

J'espère que, malgré votre charge de travail, vous trouvez les ressources nécessaires pour embellir votre métier de formateur en créant vos espaces pédagogiques innovants. Notre journée d'étude 2022 vous y aidera.

Ceuvrons ensemble pour la formation et le métier aide-soignant.

Michel Joubard,
Président du GERACFAS

